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7月9日，“最美酒厂 美迎天下”——许

晴代言迎驾贡酒新闻发布会在位于中国最美

酒乡——安徽霍山的迎驾贡酒股份有限公司

召开。全国逾百家媒体与行业嘉宾共同见证

了这一重要时刻。

发布会上，迎驾贡酒股份有限公司董事

长倪永培与迎驾贡酒品牌形象代言人许晴签

约。随后，倪永培与许晴一起启动迎驾贡酒

最新广告推广仪式，并共同签名封存了迎驾

贡酒国宾封坛以示纪念。期间，倪永培亲笔

书写“美”字赠送许晴，最后，倪永培、许晴与

媒体代表进行了“最美对话”。于此，迎驾贡

酒完成了从“大驾光临，喝迎驾贡酒”，到“迎

驾贡酒，国人的迎宾酒”，再到“中国迎驾，礼

仪天下”，直至“最美酒乡，中国迎驾”品牌诉

求的逐级提升。此次签约将快速增强迎驾贡

酒的品牌影响力和知名度，进一步推动迎驾

贡酒全国化战略的企业进程，最终实现“百年

迎驾、百亿迎驾”的企业梦想，为大别山革命

老区的地方经济建设作出更大的贡献。

作为著名演员的许晴可谓家喻户晓，

2009 年她凭借在建国 60 周年献礼影片

《建国大业》中饰演宋庆龄的出色表现，荣

获大众电影百花奖等奖项。许晴的美丽

不是那种一见即倾城倾国的美，而是越看

越经看的美。与其不谋而合的是在前不

久，经上海大世界基尼斯总部专家系统考

评，迎驾被认定为中国“生态环境最美的

酒厂”。6月 17日至 21日，在中国食品工

业协会召开的白酒国家评委会上，迎驾贡

酒荣获“中国白酒国家评委感官质量奖”

第一名。大自然是最好的酿酒师，迎驾依

托生态环境，在业内率先提出并践行“生

态酿造”的理念。通过生态产区、生态剐

水、生态原料、生态发酵、生态循环的全生

态酿造体系搭建，铸就了迎驾贡酒生态好

酒的卓越品质，一举成为中国白酒生态酿

造的引领品牌，博得了广大消费者的由衷

青睐。

最美酒厂 美迎天下
——许晴代言迎驾贡酒新闻发布会召开

赵本山把关春晚语言类？
不确定是否当语言类总导演

有媒体爆料称，赵本山已经收

获了来自导演组的“橄榄枝”，甚至

除了筹备自己的小品外，还有可能

配合冯小刚为马年语言类节目把

关，但是具体会否当春晚语言类导

演还无法确定。

据传，曾是春晚语言类节目导演

的汤浩将很有可能再次接棒马年春晚

语言类节目导演，汤浩曾在央视综艺

节目《非常6+1》栏目组工作。

传张国立可能参与春晚
张国立：不确定 不方便回应

日前冯小刚被曝已确定担任春晚

总导演，7月12日央视春晚的发布会

不仅会公布冯小刚春晚总导演的身

份，还将会给大家另外一份惊喜。

此前网友就猜测如果冯小刚能够

走马上任的话，以冯小刚在圈内的人

脉，希望张国立、徐帆、葛优等都能参

与春晚。不过这只是观众的美好愿

望。据悉，有传张国立可能参与春晚，

并辅助冯小刚的总导演工作。针对张

国立被传将参与春晚辅助冯小刚一

事，记者致电张国立本人，他表示目前

还没确定，暂时不方便回应。

另据爆料称，有过 4届春晚总导

演经验的张晓海有可能将会成为与

冯小刚并列排名的两位总导演之

一。张晓海曾分别在 1989 年、1996

年、2000 年和 2008 年，或“单独”或

“与他人联合”一起承担春晚总导演

工作。 星报综合

Angelababy否认
与黄晓明分手：不靠谱

星报讯（小溪） 近日有媒体报道称，黄

晓与女友Angelababy已经分手两周，并疯

传两人已取消微博关注，由于女方事业发展

顺利太忙致使恋情触礁等。对于种种传言，

Angelababy于 7月 9日通过新浪微博晒自

己卖萌耍酷的照片，并表示最近娱乐新闻都

不靠谱，间接否认与男友黄晓明分手传闻。

另悉，黄晓明不久前才被爆出因心疼女

友Angelababy拍戏劳累，特地飞往拍摄地

点探班，还赠上价值台币千万的“移动豪宅”

当伴手礼，羡煞不少人。

星报讯（记者 吴笑文） 2013《中

国红歌会》江西卫视昨晚首播 ，郁钧剑

作为突围赛前四场评委之一，录制现场

意外收了一名女徒弟。不过事后记者

追问准备如何指导爱徒时，郁钧剑却回

答“她也不可能来，我也不一定有时

间”，收徒疑似只是放空炮。

而说到来自美国格莱美的重量级

评审时，老牌艺术家似乎对国外的“大

咖”不怎么感冒，在记者问起郁钧剑对

这位远道而来的评审的看法时，首次担

纲红歌评审的郁钧剑就毫不掩饰地反

问记者：“他来干什么？他听得懂吗？”

从青歌赛上走下来的郁钧剑这还

是首次担任选秀节目的评审，由于对音

乐和艺术的尊重，他对选秀节目的评审

抱着非常谨慎的态度，就连今年来到红

歌会也是经历了几年的考察和考量。

直到看到红歌会办了这么多届都没出

什么岔子，自己的很多好友也都在这里

担任评委并赞誉有加，他才下决心体验

一把选秀节目。

同为民歌大师，郁钧剑与李双江私

交甚笃，在接受记者采访时，郁钧剑也

不可避免被问到对“李天一案”的看

法。谨慎的郁钧剑一听便连连摆手，

称：“人家的家务事我不好评价，你们别

问我了。”

安徽将办少儿茶艺大赛
星报讯（记者 春生） 安徽产中国最好

的茶，每年出口数量国内数一数二，但与周围

几省高调的茶艺活动相比，让我们这个产好

茶的大省有些汗颜。近日记者获悉，共青团

安徽委员会、安徽省茶叶协会等将从娃娃抓

起，把传承茶文化当公益事业来抓，正式举办

安徽首届“抱儿钟秀”杯少儿茶艺大赛。

大赛包括才艺表演和茶艺表演两项，参

赛年龄为7～14周岁。本次赛事在我省尚属

首次，是一次官方支持、专家指导、企业出资、

全民普及的公益事业。大赛即日起在抱儿钟

秀官网接受报名、辅导，8月中旬在合肥正式

开赛。

讽刺格莱美评审“没水准”

郁钧剑当评委避谈李天一

近日近日，，关于春晚导演的消息一关于春晚导演的消息一

波接一波波接一波，，继郭霁红继郭霁红、、郎昆被曝不郎昆被曝不

参与春晚之后参与春晚之后，，昨日又传出赵本山昨日又传出赵本山

将担任春晚语言类节目总将担任春晚语言类节目总

导演的消息导演的消息。。另传冯另传冯

小刚好友演员张国立小刚好友演员张国立

有可能会辅助冯有可能会辅助冯

小刚执导春晚小刚执导春晚。。


